

Osmanlı Askeriyesindeki Almanlar

Deutsche in der osmanischen Armee

Germans in the Ottoman Army

5. Osmanlı Askeriyesindeki Komutanlardan biri Alman asker Liman von Sanders idi. Alman Teğmenler ve askerler Gelibolu'da karada ve sahilde, pilot, Teğmen ve topçu olarak görev almaktalardı.

Chef der 5. Osmanischen Armee war der Deutsche Liman von Sanders.

Deutsche Offiziere und Soldaten kämpften bei der Küstenartillerie, bei der Feldartillerie, als Piloten und bei der Infanterie und als Pioniere auf Gallipoli.

The 5th Ottoman Army was lead by General Liman von Sanders. German soldiers fought in the coast artillery, field artillery, as pilots and in the infantry.



1916, II Kaiser Wilhelm Türk üniforması ile Gelibolu'da.
Kaiser Wilhelm II. in türkischer Uniform auf Gallipoli 1916
Kaiser Wilhelm II. in a Turkish uniform at Gallipoli 1916

Otto Liman von Sanders Osmanlı üniformasıyla. 1915 yılında Çanakkale Boğazından sorumlu General idi.

Otto Liman von Sanders in osmanischer Uniform. Er war 1915 Oberbefehlshaber für die Verteidigung der Dardanellen.

Otto Liman von Sanders in the Ottoman uniform. He was supreme commander on the Dardanelles in 1915.



Osmanlı Deniz Kuvvetlerindeki Almanlar

Admiral Wilhelm Souchon, Osmanlı Deniz Kuvvetlerinin başındaydı. Almanların himayesindeki "Sultan Yavuz Selim" ve "Midilli" gemileri Osmanlı Devleti'ne geçti ve sonraki yıllarda Almanya'dan daha fazla bahriyeli geldi.

Chef der Osmanischen Marine war der deutsche Admiral Wilhelm Souchon. Die deutschen Besatzungen der ehemaligen deutschen Schiffe „Sultan Yavuz Selim“ und „Midilli“ wurden Teil der osmanischen Marine. In den folgenden Jahren kamen aus Deutschland weitere Marinesoldaten.

Supreme Commander of the Ottoman Navy was the German Admiral Wilhelm Souchon. The German crew of the former German ships Sultan Yavuz Selim and Midilli, were both part of the Ottoman Navy.

Many more sailors came in the following years.



Souchon



General Weber

Oberst Nicolai

Oberst von Sodenstern

